



## えひめ国体を書道で応援！



第10回書道パフォーマンス甲子園で全国3位に輝いた西条高校書道部が、国体選手を応援する巨大横断幕（長さ18m・幅1.8m）を制作。横断幕は、えひめ国体サッカー競技（少年男子）の会場となるひうち陸上競技場に、10月1日から5日まで掲示されます。

## 8/20 「西条の火」が完成



愛顔つなぐえひめ国体・えひめ大会開催を前に、石鎚ピクニック園地で集火イベントを実施。市内各所でおこした火を一つにまとめた「西条の火」は、市内在住の渡邊礼子さんによって「湧き出す希望 未来へつづく 石鎚の火」と名付けられました。

## 8/27 躍動感あふれるダンス



毎年恒例の「夏彩祭2017」が今年も盛大に開催。ステージでの演奏のほか、ダンスコンテストなども行われ、訪れた多くの人々を楽しませていました。夜には大曲川で、水面に映える約400個のあんどんの灯が、魅惑的な世界を演出していました。

## 8/20 ボールをよく見て打とう



早稲田大学野球部の高橋広監督（当市出身）、慶應義塾大学体育会野球部の大久保秀昭監督と、各大学の選手の皆さんを迎えて軟式野球教室を開催。108人の次世代を担う子どもたちが参加し、技術的な面でたくさんの方の事を学んでいました。

## 8/10 大会への決意を胸に



九州地方各地で8月に開催の全国中学校体育大会に出場する選手の皆さんが、大会前に市役所を訪問。それぞれの目標や決意を力強く語ってくれました。皆さんがこれからのスポーツ界を背負うアスリートに成長してくれることを願っています。

## 7/20～8/5 国際交流人をめざして



西条市国際交流協会の「ヤングリーダー育成プログラム」で、8人の西条高校生がアメリカ・ワシントン州へ研修に行きました。日系アメリカ人の歴史などを学んだほか、日本文化を英語でプレゼンテーションするなど、世界的視野を広げた17日間でした。